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【川
かわ

のカ
か め ら

メラ】

川
かわ

の様
よ う ず

子を 見
み

るための カ
か め ら

メラが あります。大
おおあめ

雨の ときに 川
かわ

が どうなっているか 確
たし

かめ
ることが できます。大

おおあめ

雨のとき 早
はや

く 逃
に

げるために 使
つか

ってください。
普
ふ だ ん

段の 様
よ う ず

子も 見
み

ておいて ください。夜
よる

は よく 
見
み

えない カ
か め ら

メラも あるので 注
ちゅうい

意して ください。

城
じょうようし

陽市を 流
なが

れる 川
かわ

には「★」を つけました。
他
ほか

の 川
かわ

は 城
じょうようし

陽市の となりの 市
し

や町
まち

の 川
かわ

です。

(1) 木
き づ が わ

津川のカ
か め ら

メラ

★木
き づ が わ

津川	 木
き づ が わ

津川市
し

小
こ だ に し も

谷下　	 小
こ だ に ひ も ん

谷樋門

★木
き づ が わ

津川　	 京
き ょ う た な べ し

田辺市草
くさうち

内大
おおひがし

東　	 山
やましろおおはし

城大橋

★木
き づ が わ

津川　	 城
じょうようし

陽市枇
びわのしょう

杷庄大
おおぼり

堀

★木
き づ が わ

津川　	 城
じょうようし

陽市久
く せ

世八
はっちょう

丁

★木
き づ が わ

津川	 八
や わ た し

幡市上
こ う づ や

津屋浜
は ま が い と

垣内	 上
こ う づ や ば し

津屋橋（ながればし）

★木
き づ が わ

津川	 八
や わ た し

幡市八
や わ た

幡在
ざ い お う じ

応寺　	 さくらであい館
かん

 
(2) その他

た

の 川
かわ

のカ
か め ら

メラ

★古
ふるかわ

川　	 城
じょうようし

陽市寺
て ら だ  ひ じ り

田樋尻	 近
きんてつきょうした

鉄橋下	

★古
ふるかわ

川	 久
く み や ま ち ょ う

御山町佐
さ こ

古	

★長
は せ が わ

谷川	 城
じょうようし

陽市奈
な し ま  し も の あ ぜ

島下ノ畔		

★青
あおだにがわ

谷川　	 井
い で ち ょ う

手町多
た が  ひ が し き た が わ ら

賀東北河原	

南
みなみたにがわ

谷 川	 井
い で ち ょ う

手町多
た が  し も か わ

賀下川	

玉
たまがわ

川	 井
い で ち ょ う

手町井
い で  ち な い

手地内		

Google Map で 地
ち ず

図が でます

カか

め

ら
メ
ラ
を 

クく

り

っ

く

リ
ッ
ク
す
る
と 

今い
ま

の 

川か
わ

の 

様よ
う
す子
を 

見み

る
こ
と
が 

で
き
ま
す

https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92619-1113+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E6%9C%A8%E6%B4%A5%E5%B7%9D%E5%B8%82%E5%8A%A0%E8%8C%82%E7%94%BA%E5%8C%97%E5%B0%8F%E8%B0%B7/@34.7618904,135.8781556,16.25z/data=!4m5!3m4!1s0x60013f399f89c34d:0x23437683e1cdd19f!8m2!3d34.7631303!4d135.8816921!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0311+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%BA%AC%E7%94%B0%E8%BE%BA%E5%B8%82%E8%8D%89%E5%86%85%E5%A4%A7%E6%9D%B1/@34.8193418,135.7886033,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011701dc00c901:0x4ac82b62e69cb379!8m2!3d34.8190834!4d135.7891317!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0117+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%9F%8E%E9%99%BD%E5%B8%82%E6%9E%87%E6%9D%B7%E5%BA%84%E5%A4%A7%E5%A0%80/@34.83709,135.7687639,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011749d7aa0417:0xca3a38bae78010be!8m2!3d34.8358976!4d135.7704634!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0102+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%9F%8E%E9%99%BD%E5%B8%82%E4%B9%85%E4%B8%96%E5%85%AB%E4%B8%81/@34.8616491,135.7560727,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x6001109b78cdc0d9:0x946d4f5c1fca72f6!8m2!3d34.8618103!4d135.7571333!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92614-8181+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%85%AB%E5%B9%A1%E5%B8%82%E4%B8%8A%E6%B4%A5%E5%B1%8B%E6%B5%9C%E5%9E%A3%E5%86%85/@34.864591,135.744128,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011a7c3f207ea5:0x67a2e682cb7278f3!8m2!3d34.8646005!4d135.7455837!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92614-8307+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%85%AB%E5%B9%A1%E5%B8%82%E5%85%AB%E5%B9%A1%E5%9C%A8%E5%BF%9C%E5%AF%BA/@34.8916417,135.6983729,16z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600104cf9a98b82d:0x222bb6dbe6440ae6!8m2!3d34.8918182!4d135.7029629!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0121+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%9F%8E%E9%99%BD%E5%B8%82%E5%AF%BA%E7%94%B0%E6%A8%8B%E5%B0%BB/@34.8527527,135.7633646,16z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600110b9a3fc365b:0x41b1af202f184987!8m2!3d34.8525948!4d135.7704634!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92613-0031+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%B9%85%E4%B8%96%E9%83%A1%E4%B9%85%E5%BE%A1%E5%B1%B1%E7%94%BA%E4%BD%90%E5%8F%A4/@34.8868915,135.7618969,15z/data=!4m5!3m4!1s0x6001111fb7c35847:0x9676d1c63b76410e!8m2!3d34.8830187!4d135.7627611!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0116+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%9F%8E%E9%99%BD%E5%B8%82%E5%A5%88%E5%B3%B6%E4%B8%8B%E3%83%8E%E7%95%94/@34.8321518,135.7924885,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600116e169dee54b:0x434579f64429be2d!8m2!3d34.8323821!4d135.7938741!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0301+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E7%B6%B4%E5%96%9C%E9%83%A1%E4%BA%95%E6%89%8B%E7%94%BA%E5%A4%9A%E8%B3%80%E6%9D%B1%E5%8C%97%E6%B2%B3%E5%8E%9F/@34.8221393,135.8014785,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011658aff19e65:0xa231dfd39fbd3e41!8m2!3d34.8219262!4d135.805139!5m1!1e1?hl=ja
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=63%3A%E9%9D%92%E8%B0%B7%E5%B7%9D(%E5%B1%B1%E5%9F%8E)%3A%E9%9D%92%E8%B0%B7%E5%B7%9D&tm=
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0301+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E7%B6%B4%E5%96%9C%E9%83%A1%E4%BA%95%E6%89%8B%E7%94%BA%E5%A4%9A%E8%B3%80%E4%B8%8B%E5%B7%9D/@34.8160935,135.8066556,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x6001165d5529ef15:0xb71eac524c625c8!8m2!3d34.8163075!4d135.8086969!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0302+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E7%B6%B4%E5%96%9C%E9%83%A1%E4%BA%95%E6%89%8B%E7%94%BA%E4%BA%95%E6%89%8B%E6%A2%85%E3%83%8E%E6%9C%A8%E5%8E%9F/@34.7951765,135.8057371,16z/data=!4m5!3m4!1s0x6001163cd800c5c9:0xd21e394abd70b17!8m2!3d34.7976725!4d135.8069179!5m1!1e1?hl=ja
https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/bousai/live_detail.php?id=C00007
https://www.river.go.jp/kawabou/pc/tm?zm=15&itmkndCd=100&scamId=222068063&fld=0&clat=35.687078565199826&clon=139.7528006172569&mapType=0&viewGrpStg=0&viewRd=1&viewRW=1&viewRiver=1&viewPoint=1
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=18%3A%E4%BD%90%E5%8F%A4%E8%A6%B3%E6%B8%AC%E6%89%80%3A%E5%8F%A4%E5%B7%9D&tm=
https://www.river.go.jp/kawabou/pc/tm?zm=15&itmkndCd=200&scamId=106657019&fld=0&clat=34.851719&clon=135.771282&mapType=0&viewGrpStg=0&viewRd=1&viewRW=1&viewRiver=1&viewPoint=1
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=38%3A%E4%BA%95%E6%89%8B%E8%A6%B3%E6%B8%AC%E6%89%80%3A%E7%8E%89%E5%B7%9D&tm=
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=64%3A%E5%8D%97%E8%B0%B7%E5%B7%9D%3A%E5%8D%97%E8%B0%B7%E5%B7%9D&tm=
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=62%3A%E9%95%B7%E8%B0%B7%E5%B7%9D(%E5%9F%8E%E9%99%BD%E5%B8%82)%3A%E9%95%B7%E8%B0%B7%E5%B7%9D&tm=
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=63%3A%E9%9D%92%E8%B0%B7%E5%B7%9D(%E5%B1%B1%E5%9F%8E)%3A%E9%9D%92%E8%B0%B7%E5%B7%9D&tm=
https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/bousai/live_detail.php?id=C00005
https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/bousai/live_detail.php?id=C00006
https://www.river.go.jp/kawabou/pc/tm?zm=15&itmkndCd=100&scamId=222068062&fld=0&clat=34.8319444&clon=135.7736111&mapType=0&viewGrpStg=0&viewRd=1&viewRW=1&viewRiver=1&viewPoint=1
https://www.river.go.jp/kawabou/pc/tm?zm=15&itmkndCd=100&scamId=222068060&fld=0&clat=35.6870817562324&clon=139.75281367318098&mapType=0&viewGrpStg=0&viewRd=1&viewRW=1&viewRiver=1&viewPoint=1


大
おおたにがわ

谷川	 八
や わ た し

幡市八
やわた ひがしじま

幡東島	

防
ぼ う が が わ

賀川	 八
や わ た し

幡市内
うちさと ちない

里地内		

防
ぼ う が が わ

賀川	 京
き ょ う た な べ し

田辺市興
こうど みなみほこたて

戸南鉾立	

天
あ ま つ か み が わ

津神川	 京
き ょ う た な べ し

田辺市田
たなべ どうじょう

辺道場		

手
て は ら が わ

原川	 京
き ょ う た な べ し

田辺市 薪
たきぎ

井
い で

手	

普
ふ げ ん じ が わ

賢寺川	 京
き ょ う た な べ し

田辺市三
み や ま き

山木		

弥
み だ じ ろ う が わ

陀次郎川	 宇
う じ し

治市北
きたのしょう

ノ庄	

田
た は ら が わ

原川　	 宇
う じ た は ら ち ょ う  

治田原町岩
いわやま

山地
ち な い

内		

(3) 川
かわ

のカ
か め ら

メラの サ
さ い と

イト

国
こくどこうつうしょう

土交通省　淀
よどがわ

川水
すいけい

系カ
か め ら

メラ
https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/bousai/live.php

京
き ょ う と ふ

都府河
か せ ん

川防
ぼうさい

災カ
か め ら

メラ
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/main.html?fnm=openMap&no=15&no2=0

国
こくどこうつうしょう

土交通省　川
かわ

の防
ぼうさい

災情
じょうほう

報
https://www.river.go.jp/index

https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92614-8030+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%85%AB%E5%B9%A1%E5%B8%82%E5%85%AB%E5%B9%A1%E6%9D%B1%E5%B3%B6/@34.8747898,135.7074191,16z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011b26d80e07dd:0xf8497e9a7a734cbb!8m2!3d34.872387!4d135.712135!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%85%AB%E5%B9%A1%E5%B8%82%E5%86%85%E9%87%8C/@34.8450886,135.7098854,14z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011af3ad7e211f:0x2ada076d36810dc0!8m2!3d34.8562251!4d135.7260444!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0332+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%BA%AC%E7%94%B0%E8%BE%BA%E5%B8%82%E8%88%88%E6%88%B8%E5%8D%97%E9%89%BE%E7%AB%8B/@34.8054533,135.7716941,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600117a173acfc19:0xb87d0da2448720a7!8m2!3d34.8063437!4d135.7740187!5m1!1e1?hl=ja
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0331+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%BA%AC%E7%94%B0%E8%BE%BA%E5%B8%82%E7%94%B0%E8%BE%BA%E9%81%93%E5%A0%B4/@34.8225362,135.7644805,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x60011769e57fe19b:0x3890e9675046783a!8m2!3d34.8224582!4d135.7660196!5m1!1e1?hl=ja
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=67%3A%E5%A4%A9%E6%B4%A5%E7%A5%9E%E5%B7%9D%3A%E5%A4%A9%E6%B4%A5%E7%A5%9E%E5%B7%9D&tm=
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0341+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%BA%AC%E7%94%B0%E8%BE%BA%E5%B8%82%E8%96%AA%E4%BA%95%E6%89%8B/@34.8226125,135.7536997,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x6001175ed3429c13:0x6764cbfb7f0c015f!8m2!3d34.8228863!4d135.754764!5m1!1e1?hl=ja
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=20%3A%E4%B8%89%E5%B1%B1%E6%9C%A8%E8%A6%B3%E6%B8%AC%E6%89%80%3A%E6%99%AE%E8%B3%A2%E5%AF%BA%E5%B7%9D&tm=
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0313+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E4%BA%AC%E7%94%B0%E8%BE%BA%E5%B8%82%E4%B8%89%E5%B1%B1%E6%9C%A8%E4%B8%83%E7%80%AC%E5%B7%9D/@34.8013275,135.7748649,18z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600117a4abca3433:0xea214beaf398d824!8m2!3d34.8008862!4d135.7760928!5m1!1e1?hl=ja
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=61%3A%E5%BC%A5%E9%99%80%E6%AC%A1%E9%83%8E%E5%B7%9D%3A%E5%BC%A5%E9%99%80%E6%AC%A1%E9%83%8E%E5%B7%9D&tm=
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92611-0011+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E5%AE%87%E6%B2%BB%E5%B8%82%E4%BA%94%E3%82%B1%E5%BA%84%E5%8C%97%E3%83%8E%E5%BA%84/@34.9195914,135.7930006,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600111d16527638d:0xcd829f990b3c857c!8m2!3d34.9197418!4d135.7950597!5m1!1e1?hl=ja
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/html/itvEnlarge.html?c=39%3A%E5%A4%A7%E5%B0%8E%E5%AF%BA%E5%B7%9D%E5%90%88%E6%B5%81%E9%83%A8%3A%E7%94%B0%E5%8E%9F%E5%B7%9D&tm=
https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92610-0261+%E4%BA%AC%E9%83%BD%E5%BA%9C%E7%B6%B4%E5%96%9C%E9%83%A1%E5%AE%87%E6%B2%BB%E7%94%B0%E5%8E%9F%E7%94%BA%E5%B2%A9%E5%B1%B1/@34.8604566,135.8619341,14z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x600114e384103ff7:0x802c988bb84fb7c9!8m2!3d34.8609405!4d135.8730812!5m1!1e1?hl=ja
https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/bousai/live.php
http://chisuibousai.pref.kyoto.jp/main.html?fnm=openMap&no=15&no2=0
https://www.river.go.jp/index
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